

令和7年3月18日(火)

校長室より(157)



こんにちは。

れいわろくねんどそつぎょうしき てんきよほう こうてん
令和6年度卒業式がありました。これまでの天気予報が好転して、朝
ひさま は
からお日様の出るよく晴れた1日になりました。

そつぎょうしき さんれつ わか
卒業式に先立ち、式に参列しない1・2・3・4・5年生との「お別れ式」
なが かきゅうせい おく ことば
がありました。(5年生は参列)そこで流された、下級生からの送る言葉と6
年生からのお別れメッセージです。

1年生:6年生のお兄さん、お姉さん。ご卒業、おめでとうございます。

今までお世話になりました。今日は、いちだんとかっこよく見えます。

2年生:今日まで、三咲小学校をひっぱってくださり、ありがとうございました。

3年生:これからは、私たちが、三咲小学校をもっともっといい学校にしていきます。

4年生:中学校へ行っても、三咲小学校のことを忘れないでください。

6組:いよいよお別れの時間です。

5年生:三咲小学校の思い出の校舎を、最後に目に焼き付けるように歩いてください。

私たち在校生は、お祝いの気持ちを込めて、みなさんに笑顔と拍手を送ります。

7組:6年生のみなさん、今まで、ありがとうございました。

6年生:在校生のみなさんと先生方からのお祝いの拍手に包まれながら、思い出の校舎を歩くことができました。全校で心をひとつにして盛り上げた学校行事は、どれも最高の思い出です。

私たちは、これから最後の行事である卒業式を迎えます。お祝いの拍手を受け取った在校生のパワーと、三咲小で学んだことを胸に成長した姿を見せてきます。これからも、三咲っ子の良さを大切に、よりよい学校を築いていってください。私たちも中学校という新しい場所がんばります。今まで、ありがとうございました。

そつぎょうしきしょうじょじゅよ だれ りっぱ へんじ
卒業式の卒業証書授与では、誰もが立派に返事をして、私の目を見
う と すてき
て卒業証書を受け取りました。素敵な素敵な卒業式になりました。